

El país se apoya en las Pymes, ellas necesitan apoyo digital

Señor director:

El crecimiento de los pagos digitales en Chile es evidente: más de 580 mil comercios los aceptan y cada persona realiza en promedio 315 transacciones al año. Pero el verdadero valor de este avance no está en la cifra, sino en lo que permite. Hoy una pequeña y mediana empresa (Pyme) puede cobrar en línea en pocos días, generar datos útiles, acceder a crédito y ordenar su contabilidad. Eso es transformación. Lo que antes era complejo, caro o inaccesible, hoy se ha vuelto cotidiano. Sin embargo, no podemos conformarnos. La inclusión financiera no se mide por cuántas tarjetas se usan, sino por cuántos negocios logran crecer gracias a esta tecnología.

Tenemos la responsabilidad de que este proceso no quede solo en digitalización superficial, sino que abra la puerta a un sistema más justo, donde también los pequeños actores puedan prosperar con herramientas que antes eran privilegio de unos pocos.

LUCAS DE SOUZA

Gerente de Innovación Kuvasz Solutions